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愛媛県伯方警察署協議会会議録 

（令和６年度第３回） 

日

時 
令和７年２月10日（月曜日）午前10時00分～午前11時05分 

出
席
者 

１ 警察署協議会 

会長以下５人 

２ 警察署 

署長以下７人 

議 

事 
概 

要 

 

１ 会長挨拶 

  積極的な意見の依頼 

 

２ 署長挨拶 

  警察活動への協力・支援に対する謝辞 

令和６年の管内の治安情勢説明（刑法犯認知件数等） 

 

３ 業務推進結果、業務推進計画の説明 

  令和６年10月から令和７年１月までの業務推進結果、令和７年２月から

５月までの業務推進計画について、副署長及び各課長が報告、説明した。 

 

４ 諮問及び答申 

諮問 答申 

令和７年愛媛県警察運営目標 

島しょ部は島を出入りするルートが限
られるので、防犯カメラの設置や整備を
推進していただきたい。 
 
 最近、頻繁に報道される強盗や特殊詐
欺などに不安を感じているので、巡回連
絡やパトロールを強化してもらいたい。
また、特殊詐欺防止の広報活動について、
引き続き力を入れて取り組んでもらいた
い。 
 
 島しょ部など特に生活エリアが限定的
な住民は、交通ルールを順守できていな
いと感じることがある。高齢者を加害者
にも被害者にもしない取組を推進しても
らいたい。また、交差点のカラー舗装や
カーブミラーの設置など、交通環境の整
備にも配意していただきたい。 
 
 令和９年には、愛媛県で自転車の国際
会議（ヴェロシティ）が開催される。サ
イクリストが増えると思うので、自転車
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議 

事 

概 

要 

 

５ 質疑応答、意見要望等 

 【委員】 

 風通しのよい職場環境づくりの一環として、女性会議というものを開催

しているがどういった会議か。 

【回答】 

  伯方警察署で勤務する女性職員が一同に集まり開催する会議で、勤務環

境や設備面について率直な意見・要望を把握する機会となっている。 

 

 【委員】 

  県下柔道・剣道大会において、剣道Ｃ組で準優勝したとの報告を喜ばし

く感じている。集合写真の署員が笑顔で写っていて、署員の一体感を感じ

た。 

 

 【委員】 

  元日に、駐在所員がパトロールしている姿を見かけた。元日にも関わら

ず、島民の安全安心のためにパトロールしていただき、感謝している。 

 

６ その他 

  協議会終了後、逮捕術訓練を視察した。 

 

 

 

 

 

 

 

【協議会の開催状況】      【逮捕術訓練の視察状況】 

の交通対策も推進してもらいたい。 
 
 災害広報では、災害発生時に住民がど
のような行動をしたらいいのかという広
報とともに、警察がどういう災害対応を
するのかも広報すればいいと思う。 

 


